
収穫の秋 農作業体験で収穫の喜びを味わう 

先週５年生が稲刈り、１年生がいもほりをしました。自分たちが植えた稲やいもを収穫する喜びは格別

だったことでしょう。 

５年生は６年生に教えてもらって作ったすげ縄で刈り取った稲をまとめ、はざに掛けて乾燥させます。

２週間くらいしたら脱穀です。今年はどのくらいお米がとれたか楽しみです。 

１年生は、たくさんとれたいもを、家に持ち帰るものと学校で６年生とともに焼きいもにするものに分

けていました。持ち帰ったいもはおいしく食べたことでしょう。今週、６年生と焼きいもパーティーをす

るそうです。焼きいものための木材も地域の方からいただきます。本当にありがとうございます。 
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創立１５０周年記念式典 

１２日（水）に行われた創立１５０周年記念式典では、幸田町長様、教育委員様、歴代の校長先生方を

ご来賓としてお招きし、実行委員の皆様、高学年の子どもたち及び教職員とともに（感染症対策として人

数を制限しました）豊坂小学校の１５０年を振り返り、祝うことができました。１つの大きな節目ではあ

りますが、これからも地域に愛される豊坂小学校でありたいと願い、子どもたちとともに更に前進してい

きたいと思います。今後ともご理解、ご協力をお願いいたします。 

さて、アトラクションとして「ピタゴラスイッチ」の音楽で有名な栗コーダーカルテットの演奏会を行

いました。コロナ禍ということで、高学年、低学年の２回に分けて行いました。そこで、低学年、高学年

の反応の違いに気づきました。高学年は曲が紹介されると懐かしそうに反応していました。低学年は、ス

トレートに反応を示し、体全体で楽しんでいました。特に、小さいころから「ピタゴラスイッチ」や「お

かあさんといっしょ」を見ていた子どもたちは大興奮でした。 

午後、保護者の方から一本のお電話をいただきました。その方は、昼食を食べに栗コーダーカルテット

の皆さんが入られたお店で働いてみえ、お会いできてびっくりされたそうです。なぜなら、お子さんが演

奏を楽しみに学校に行っていたからです。ついつい、演奏会の感想をお聞きしたら、「子どもたちの反応

がとてもよくて、楽しく演奏させてもらいました。」と言っていただいたそうです。それを聞いてうれし

くなったので、学校にも教えてあげようとご一報くださいました。子どもたちも楽しむことができたこと、

そして、演奏者の方も喜んでくださり、その様子を聞いた保護者の方にも喜んでいただけたこと、本当に

うれしく思います。ご連絡くださりありがとうございました。 

ありがとうございます 

 １５０周年記念式典の前日、地域で育てられた立

派なコスモスをたくさんいただきました。来賓玄関

に生け、１５０周年記念式典にご来校された皆様に

ご覧いただきました。これも、地域に愛されている

豊坂小学校だからだと心から感謝申し上げます。 

 式典後、ひまわり学級の子どもたちがコスモスの

花を背景に記念写真をとっていました。ご来校いた

だいた皆様のために、マスク置きをつくってくれた

ひまわり学級の子どもたち ありがとう！ 


